

Zeitschrift: Bulletin généalogique vaudois
Herausgeber: Cercle vaudois de généalogie
Band: 11 (1998)

Vorwort: Avant-propos
Autor: Marion, Gilbert

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 02.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Avant-propos

Dans son "dernier mot du rédacteur" du bulletin 1997, M. Robert Pictet, cheville ouvrière des dix premiers numéros, souhaitait que les bulletins à venir s'adaptassent au goût du jour.

Plusieurs d'entre vous, chers lecteurs, seront peut-être déçus. En cette année du bicentenaire de la Révolution (ou plutôt Indépendance) vaudoise, aucun souffle révolutionnaire n'est venu troubler les pages de votre bulletin.

Après la remarquable qualité du Bulletin 1997, un retour dans des dimensions plus modestes s'imposait; pour des raisons budgétaires évidemment, mais aussi à cause de la faible quantité d'articles disponibles. En effet, lorsque le nouveau rédacteur est entré en fonctions, en septembre 1998, il n'y avait que peu d'articles proposés qui pouvaient être publiés sans grande remise en forme.

Notre reconnaissance va à *Monsieur familles vaudoises* alias Pierre-Yves Favez, fondateur et président en exercice de notre Cercle, qui a sorti de son sac l'essentiel du présent bulletin.

L'apport scientifique principal de ce numéro 11 du BGV se trouve dans la présentation des origines de la famille Frossard, de Moudon et Brenles. De nombreux travaux ont déjà paru sur cette importante famille. Pierre-Yves Favez fait ici la synthèse des connaissances actuelles sur la famille des origines à 1500.

Madame Sophie Dahoun, médecin à l'Hôpital cantonal de Genève et membre du Cercle nous propose quelques lignes sur l'utilité des recherches généalogiques dans la génétique médicale, avec trois exemples significatifs.

La destinée d'une dynastie de ramoneurs savoisiens émigrée sur la rive nord du Léman, des précepteurs vaudois en Russie et les modifications du statut social d'une famille paysanne du Vully complètent ce bulletin, ainsi que quelques considérations héraldiques.

L'édition de résumés et d'analyses des rubriques d'un terrier de Villars-le-Terroir permettront peut-être à ceux qui étudient des familles du Gros-de-Vaud de compléter un arbre généalogique.

Les compléments aux Dossiers généalogiques déposés aux ACV permettront au lecteur de se tenir à jour sur l'avance des recherches généalogiques qui s'effectuent autour des familles de notre canton.

L'index de ce volume 11 suit la démarche entreprise dès les premiers numéros: l'année du volume paraît à chaque mention, avec l'espoir de réaliser ultérieurement un index cumulé. Ce dernier a toutefois davantage de chances de voir le jour sur un support informatique plutôt que dans une publication particulière. Ce sera un choix que le comité aura à faire ces prochaines années.

Pour conclure, la rédaction du Bulletin généalogique vaudois fait savoir aux lecteurs qu'elle se réjouit d'examiner toute proposition d'article, que ce dernier soit long ou court.

Gilbert Marion